

PROYECTO DE VIDA UN PASO HACIA LA MADUREZ

NOMBRE: GUSTAVO DURAN BARRERA
FECHA NACIMIENTO: 15-09-1967
LUGAR TELLO (H)
ESTADO CIVIL: CASADO

PRESENTACIÓN

Siempre que hablamos de nuestra vida y más cuando debemos escribir sobre ella, si no tenemos habilidad para el análisis nos vemos enfrentados a muchas dificultades, porque por un lado debemos examinarnos y hacer un juicio a nuestros actos y por otro debemos aceptar lo bueno y malo que pueda existir en nosotros.

En la medida en que se corrija lo que hay que corregir, que se disfrute de todo lo bueno que hemos tenido y que se planee para el futuro, tendremos la posibilidad de ser más felices y obtener el éxito de nuestras vidas.

LA VISION PERSONAL

Soy una persona, que en cinco años recibiré el título profesional como Ingeniero de Sistemas, carrera que disfrutaré día a día; en diez habré realizado mi mayor aporte a la sociedad con la solución de necesidades a través de las herramientas tecnológicas y durante el

tiempo que me resta lo seguiré dedicando a mi familia y al prójimo, entonces me veré realizado en mi proyecto de vida y en todos aquellos que me proponga cumplir, deseo verme realizado en todos mis proyectos.

EL OBITUARIO

Una vez culminada mi labor en ésta tierra y mis despojos descansen en la misma, me gustaría que mis amigos me recordaran como una persona que cometió errores, pero que estuvo atento a corregirlos, que buscó el bien para todos, que brindé la ayuda incondicional a quien lo necesitó y además que valoren en la medida mi participación en la consecución de logros que sirvan a la comunidad.

Espero que mi familia se sienta orgullosa de mí.

REFLEXIONA: " NO ES GRATO MORIR CUANDO SE SIENTE QUE POR LA VIDA NADA SE HA HECHO"

MISIÓN PERSONAL

Soy una persona, creada por Dios a su imagen y semejanza, dotada de inteligencia y sabiduría, voy en busca de la madurez y la realización plena de mi vida, con deseos de superación, que me permitan mejorar mi calidad de vida, porque soy hijo de Dios y Dios quiere lo mejor para sus hijos. Todos los días procuraré mantener la honradez, la honestidad, el respeto por los demás y en general todos los valores y virtudes que debe tener un hijo de Dios, porque "Es bueno conocer las virtudes básicas como la amabilidad, el amor, la compasión, la confianza, la consideración, la generosidad, la humildad, la justicia, el respeto, el

tacto, la tolerancia. "Los actos de honradez dan honorabilidad a la persona que los hace".

ADMINISTRACIÓN DEL TIEMPO

Para alcanzar el cumplimiento de mi proyecto de vida tendré presente, que uno de los problemas más frecuentes de los dirigentes y de los líderes es el descuido de ciertas actividades, tienen que compartir varias tareas a la vez, de acuerdo a los roles que cumplen como dirigentes, como estudiantes, profesionales, como trabajadores, como padres y esposos, etc.

Cumplir un rol directivo significa muchas veces descuidar nuestras familias, nuestras parejas y nuestras profesiones, por ello, muchos nos quejamos de no poder tener más tiempo para realizar mejor nuestras actividades.

El tiempo, se puede concebir como una serie interminable de decisiones, pequeñas y grandes, que van modificando y conformando, poco a poco, nuestra vida.

Si no hago buen uso del tiempo me veré influenciado por la precipitación en la toma de decisiones, vacilación en escoger las alternativas, fatiga o apatía tras muchas horas de actividad no productiva, incumplimiento constante de compromisos y Sensación de estar desbordado por las demandas y pormenores, casi siempre hacemos lo que no se desea.

Para tener éxito en la ejecución del proyecto de vida tendré que:

El % se calcula, teniendo en cuenta el tiempo real empleado, durante el día.